
Protokoll:  
 
Der Vorsitzende der Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen, Rm Ackermann, begründet den 
Antrag. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig fasst zusammen, die GmbH werde sich 
damit beschäftigen.  
 


